



心寄せ合おう
立志の丘で



大仙市立西仙北中学校

2学年通信

R1.10.11 (金)

No.23

今年も大成功！立志祭

10月6日(日)、本校で「立志祭」が行われました。今年のテーマ「Roots～Starting in Nishisen」を合い言葉に、全校が一つになって成功裡に終わることができました。閉祭式では、立志祭の企画、運営に携わってきた生徒会執行部のメンバーがそれぞれ自分の思いを述べ、最後は涙……。先輩たちのそんな姿を見て、勇心学年の生徒たちもきっと何かを感じたに違いありません。また、当日はたくさんの保護者の方々にもおいでいただきました。ありがとうございました。



前期のしめくくり、終業式

本日10月11日(金)、前期終業式が行われました。今回の生徒発表は、
さんでした。後期の抱負として、明るい挨拶を継続すること、部活動で好結果を残すこと、苦手教科を克服することなどについて述べました。2年生の生徒たちもきっと同じ思いで聞いていたことと思います。後期は全校のリーダーとして自分で考え、判断し、自信をもって行動する勇心学年を期待しています。



<今後の予定>

10月14日(月) 体育の日 *黒森山健康マラソン大会

10月15日(火) 秋季休業1日目 *第2回コロンブスの卵 *バス登校用 8:00 下校用 12:30

10月16日(水) 秋季休業2日目 *吹奏楽部音楽教室(西仙北小) *バス登校用 8:00 下校用 12:30

10月17日(木) 清掃, 始業式(1校時), 木1~4, 学級(6校時)

10月18日(金) 金1~5, 特設学活(6校時) *T日課 *フッ化物洗口 *生徒会役員選挙公示

10月19日(土) 柏の郷まつり(ボランティア) *イングリッシュキャンプ(~20日)

「私が前期で頑張ったことと、後期で頑張りたいこと」（抜粋）

私は、2年生になって前期の目標を三つ立てました。まず、一つ目は、テスト勉強を計画通りに進めることです。二つ目は、部活動での基礎をしっかりと身に付けることです。そして、三つ目は日頃の挨拶を積極的に行うことです。私はこの三つの目標を達成できるように行動しました。

はじめに、テスト勉強についてです。早めにワークを終わらせようとしたのですが、苦手な理科と数学のワークは最後まで残ってしまいました。これからは、私は苦手な教科から進めて、先に終わらせたいと思います。他にも毎日の一人勉強で得意な教科を多めに勉強したいです。

部活動では、3年生10人が中心となって臨んだ総体で、ベスト8まで上りつめることができるととても嬉しかったです。私は応援でしたが、3年生の、あきらめずにボールを追う姿を見て、とてもかっこよかったです。3年生が引退してからは、2年生5人と1年生で日頃の練習に取り組みました。そして、迎えた新人戦では、最後まで粘り強く戦いましたが、たくさんの課題が見つかりました。これらの課題を改善し、これからの招待試合や大会でチーム一丸となってよい結果を残したいです。

挨拶については、先輩、後輩、友だち、先生方、地域の方々に自分から積極的に挨拶をしました。また、相手が言う前に声をかけることができました。これからも家族や来訪者に自分から大きな声で挨拶をしていきたいです。また、返事もしっかりと返したいと思います。

このことから、後期は、テスト勉強を計画通りに進めることと、部活動の練習に全力で取り組むことを頑張りたいです。授業では、分からないことをうやむやにせず、教科の先生に質問したり、友だちに教えてもらったりして苦手教科を克服したいです。

部活動でも基礎を身に付けて、試合でそれを発揮できるように、限られた時間を有効に使って練習したいです。バレーボールは声を出してプレーをするスポーツなので、声をいつでも出せるようにし、たくさんボールを拾いたいです。また、次の人がつなぎやすいボールを上げたいです。

以上のことをきちんと行い、後期は目標を達成できるようにしたいです。